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Abstract (en)
The method involves transporting discrete items (2) by a variable pitch screw (1) that receives the items in downstream of an items feeding device.
The screw has a peripheral groove (3) in which the items are housed and displaced, so that a pitch between the items received by the screw
is increased in downstream of the screw till an intermediate pitch. The items are transferred and grasped with the intermediate pitch by a pitch
changing gear (14) which transfers the items in a receiving device e.g. container processing station, with a final pitch. An independent claim is also
included for an installation for changing a pitch between discrete items, comprising a variable pitch screw.

Abstract (fr)
Procédé de changement de pas entre des entités (2) discrètes convoyées les unes à la suite des autres entre un dispositif d'alimentation desdites
entités avec un pas initial d'écartement donné entre deux entités (2) alimentées successivement et un dispositif de réception desdites entités (2)
avec un pas final sensiblement plus grand que le pas initial, caractérisé en ce qu'il comprend l'étape de transport des entités (2) discrètes par
un dispositif (1) à vis d'alimentation à pas variable apte à réceptionner lesdites entités (2) en aval dudit dispositif d'alimentation desdites entités
(2), ladite vis (1) comportant une gorge (3) dans laquelle sont aptes à être logées et déplacées lesdites entités (2), de manière telle que le pas
entre deux entités (2) réceptionnées par ladite vis (1) soit augmenté en aval de ladite vis (1) jusqu'à un pas intermédiaire; et l'étape de transfert et
saisie des entités (2) avec un pas intermédiaire à une roue (14) de changement de pas apte à transférer lesdites entités (2) dans ledit dispositif de
réception avec ledit pas final.
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